
Beschluss: Der Ortsbeirat empfiehlt in einer Sitzung im Neuen Jahr das Thema nochmals aufzugreifen 

und einen Beschluss über das Friedhofsentwicklungskonzept zutreffen.  


